

Proyecto del ITC para la valorización de salmueras

E. M. CASTELLÓN

Bajo la coordinación de Ainia, el Instituto Tecnológico de la Alimentación y con la participación de la firma Aceitunas Cazorla, el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC-AICE) está desarrollando el proyecto Green Brine, que tiene como objetivo la valorización de salmueras mediante la integración de tecnologías verdes de bajo coste, en línea con los principios de la economía circular.

Este proyecto se está desarrollando gracias al apoyo de la Agencia Valenciana de Innovación (AVI) y la cofinanciación de la Unión Europea a través del Programa Operativo del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) de la Comunitat Valenciana 2014-2020. Green Brine es considerado un proyecto estratégico que se enfoca a la valorización integral de salmueras de distinta naturaleza.